
 
 
 
 
Sassari 18.10.2023 

 

Situazione della sede AGRIS di Bonassai 

 

Si è svolta in data odierna una riunione presso l’aula magna della Agenzia Agris , sita in località Bonassai, 

per discutere sui gravi problemi creatisi per mancanza dell’acqua e sulle precarie condizioni igienico 

sanitarie e strutturali in cui versa l’intero patrimonio immobiliare dell’Agenzia. 

Erano presenti per l’Agenzia Agris il sostituto del Direttore Generale Dott. Raffaele Cherchi, e i direttori dei 

vari Servizi e le delegazioni delle OO.SS.  CGIL, CISL, UIL e FESAL. 

Tutte le organizzazioni sindacali hanno evidenziato la grave situazione igienico sanitaria che si è venuta a 

creare per la mancanza dell’acqua potabile, inoltre, hanno concordemente stigmatizzato le gravi condizioni 

in cui versa il patrimonio immobiliare di tutta l’Agenzia, ma soprattutto la sede di Bonassai, partendo dalla 

strada di accesso divenuta ormai quasi impraticabile per i numerosissimi avvallamenti causati dalle radici 

degli alberi, le infiltrazioni d’acqua dalle soglie delle finestre, ma anche da diversi solai dove addirittura il 

vento ha scoperchiato l’impermeabilizzazione.   

Anche la dirigenza concorda sul fatto che ci sono tanti problemi strutturali ai quali è difficile porre rimedio per 

la mancanza di fondi da destinare alle manutenzioni straordinarie, ma anche perché da parte della politica i 

fondi vengono destinati in chiusura di anno e con notevole ritardo e in dieci giorni è veramente difficile o 

quasi impossibile riuscire a programmare gli interventi necessari. Per quanto riguarda invece la mancanza 

dell’acqua il problema è in buona parte risolto con interventi volanti ed ora si sta lavorando per eliminare la 

grande perdita d’acqua localizzata sulla vecchia condotta con la creazione di un by pass, i lavori verranno 

partati avanti conferendo l’incarico ad una ditta, per un importo stimato di € 40.000, che interverrà sulle 

diffuse perdite, considerato che anche per una parziale sostituzione della rete, attualmente mancano le 

risorse. 

Per quanto riguarda la connessione internet è già stato stipulato un nuovo contratto con altra azienda 

fornitrice che subentrerà dal 01.01.2024 a Fastweb attuale fornitore fino al 31.12.2023 che garantirà il 

raddoppio della potenzialità e la fornitura di un ponte radio supplementare in caso di avaria del ponte radio 

principale, causa del mancato collegamento internet avvenuto in questi giorni.  

In chiusura di riunione abbiamo chiesto che si prendesse un preciso impegno, qualora si fosse verificata la 

necessità, di ricorrere allo smart work ing o all’art. 40 comma 1 del CCRL, richiesta alla quale non ha aderito 

la delegazione della CISL, con la motivazione che avendo l’Agenzia Agris compiti di ricerca, gli stessi si 

devono svolgere nei laboratori piuttosto che in smart work ing. 

Il Dott. Rafaele Cherchi ha assicurato che presentandosi le condizioni di precarietà riscontrate nel recente 

passato non avrebbe alcuna esitazione a collocare quanto più personale possibile in lavoro agile. 

Cordiali saluti 

     Il Dirigente Aziendale FeSAL-RAS                         Il Dirigente FeSAL-RAS Nord Sardegna   

               Bartolomeo Milia                                                                      Sergio Strinna  


